

El nacimiento de Juan el Bautista

Autor: Emil Dönges y O. Kunze

Texto bíblico:

Lucas 1:57-80

El nacimiento de Juan el Bautista

1. *Nacimiento y circuncisión: Lucas 1:57-66.*
2. *El cántico de alabanza de Zacarías: v. 67-80.*

Explicación y enseñanza

La Palabra de Dios permanece (Salmo 119:89). Por la circuncisión (Génesis 17:10-14), el israelita recibía de Dios la señal exterior del pacto (al mismo tiempo, la circuncisión era la sentencia de muerte de la carne, lo que el bautismo representa hoy: Colosenses 2:11-12; Gálatas 5:6). Zacarías había aprendido la lección y así obró con fe (Lucas 1:62-63). Su cántico de alabanza celebraba por anticipado las bendiciones de Israel en el milenio venidero. Alababa a Dios, quien obró la salvación. Ya veía todo cumplido en Cristo, cuya presencia estaba muy cercana, pues su precursor (Malaquías 3:1) había nacido. La expresión “cuerno de salvación” (Lucas 1:69, V.M.) significa medio o poder de la salvación. La expresión “desde lo alto la aurora” (v. 78) es un título figurativo del Mesías, quien, como Sol de vida, trae luz a los corazones entenebrecidos (Juan 1:4-9; 8:12). Aquí no se menciona la ley, sino la esperanza de Israel, la cual, fundada en las promesas y el pacto, halla su cumplimiento en Cristo.